

ダイノソニックコロラム

夏フェスを彩る女神たちにインタビュース
4月の記者会見にてアーバンギャルド浜崎容子さん、DANCEROID（ダンスロイド）さん、東京女子流さんが勝山の新設大使に任命されました。僕は彼女らとお話する席を設けていただきました。

DANCEROIDさんはお蕎麦や勝山の地酒に興味があり、東京女子流さんは恐竜に興味がありました。記者会見では、山岸市長から誕生日が近かった大使の方2名に恐竜バッチがプレゼントされ、東京女子流さんとはとても喜ばれていました。

アーバンギャルドの浜崎さんは、勝山にとっても興味を持っていて、いろいろな勝山について調べをしてきたと会見でも話され、勝山が繊細の町だということもご存知でした。

皆さんがこの夏フェスが楽しみだとして、勝山でのライブを心待ちにされていて嬉しく思いました。インタビュの内容は記事をお読みください。

複合的なイベントに
勝山市で夏フェス？まだまだ皆さんにとってはピンとこないと思います。現在は、勝山大使ほか6組のアーティストによる音楽フェスの形をとっていますが、もっと複合したお祭りにしたと考えると、飲食できる出店を設けたり、出演アーティスト以外によるイベントなども企画したいと思っています。毎年行

勝山市音楽大使「浜崎容子（アーバンギャルド）」



浜崎容子さん

◆常連さんになりたい
中村 勝山を音楽でどのように表現していきますか？
浜崎容子（以後、浜崎）
正直、私が任命されたことに、私自身が一番驚きました。福井県にまだ行ったことがなくて、今回勝山のフェスというものができて、しかも音楽大使ということ。結構音楽のフェスにおける部分で重要なポジションになっているということを感じています。この一回限り



中村 剛さん

◆常連さんになりたい
中村 濱崎さんが勝山にやってくることで新しい風が吹いてくると私も嬉しいですね。
浜崎 最初に自分のブログの中で、「勝山市の音楽大使になりました」という記事を書いたのですが、ファンの反応も大きくて、福井県のアーバンギャルドのファンの子が「まさか!？」という感じで喜んでくれたんです。私たちがピンポイントで地名を言うことってあまりないので、「福井県勝山市」という地名を書いた時にその土地の人たちの反応があるということは私たちにとってもすごい嬉しいことでした。夏フェス、しっかりと盛り上げたいと思います。

中村 濱崎さんが勝山にやってくることで新しい風が吹いてくると私も嬉しいですね。
浜崎 最初に自分のブログの中で、「勝山市の音楽大使になりました」という記事を書いたのですが、ファンの反応も大きくて、福井県のアーバンギャルドのファンの子が「まさか!？」という感じで喜んでくれたんです。私たちがピンポイントで地名を言うことってあまりないので、「福井県勝山市」という地名を書いた時にその土地の人たちの反応があるということは私たちにとってもすごい嬉しいことでした。夏フェス、しっかりと盛り上げたいと思います。

われる勝山の夏のダンスイベント「遊舞つさ」とのコラボが決まっていますし、ファッションショーも決定しています。また、このイベントと一緒に盛り上げてくれるボランティアも募集していきます。(P15を参照)

ダイノソニック実行委員会
代表 中村 剛



ダイノソニック チケット好評発売中!
日時 8月24日(土) 午後2時
会場 勝山市民会館
チケット
第1部 椅子席 4500円
スタンド 3500円
第2部 椅子席 5000円
スタンド 4000円
第1部+第2部通し 椅子席 8000円
スタンド 6500円
※チケットぴあ、県内有名プレイガイド、市内コンビニ、市役所(観光政策課)などで購入できます

勝山市WEB大使「DANCEROID」



DANCEROIDとダンス対決!?

◆恐竜ダンス?
中村 自分もダンサーなんです。勝山市をイメージしてどんなダンスを考えてますか？
DANCEROID（以後、D）
今考えているのは、平泉寺に伺わせて頂くので、和風な感じとかいいなって思いますし、あと恐竜をイメージしたダンスとかも可愛いかなって。
中村 恐竜をイメージしたダンスって？
D なんかがガオーッって感じのやつ(笑)
中村 ライブだけじゃなく、まちをどういう風に盛り上げられたいと思いますか？
D 「踊ってみた」動画を解説する講座動画を作れたらいいなと。「踊ってみた」の動画の振付

を教えたりするイベントが最近あるので、みなさんと盛り上げられたいなと。あとは、web大使ということなので、勝山市のいろんな場所から生配信したり。webの力は広がりが早くて大きいので、日本にとどまらず世界に発信してくれたいなと思います。
中村 世界中の人がダンスロイドさんの勝山ダンスをやってくれたらいいですね。
D そうですね。



勝山市恐竜大使「東京女子流」



本格派アイドルグループ「東京女子流」

◆恐竜博物館に行きたい
中村剛（以降中村）勝山で一番興味のあることは？
東京女子流（以後、東女）
恐竜博物館です。模型とかも細かいところまでしっかり作られているので、ぜひ行ってみたいです。
中村 勝山のイメージは？
東女 自然がすごいというイメージ。落ち着けるような、リラックスできるような空間があるんじゃないかなと思います。
中村 高さ17メートルの越前大仏もありますよ。
東女 ええっ! (驚)

ほしいです。
東女 はい!
中村 東京女子流として勝山から発信したいことは？
東女 音楽の楽しさです。歌って踊って伝えたいをコンセプトに活動しているので、女子流が音楽の楽しさをパフォーマン스로表現していけば伝わると思っています。
音楽ってこんなに楽しくなかったんだってことを発信したいと思っています。